
                                                                                     
                                                                 

  

Al Sindaco 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta orale su ponte Garibaldi 
 
 
Premesso che, in attesa della commissione consiliare richiesta dai gruppi PD, DaF, Vivi Senigallia, 
Vola Senigallia in data 30.01 con la richiesta di audizione del Commissario Acquaroli e 
vicecommissario Babini, rimaste ancora inevase; 
 
Premesso che, su Ponte Garibaldi, dagli annunci di inizio febbraio, nulla ancora è successo; 
 
Premesso che il vicecommissario Babini, in una intervista pubblica (https://bit.ly/4bob1Tj), ha 
dichiarato che ANAS ha realizzato diverse proposte progettuali e che sono state sottoposte al 
Comune; 
 
Premesso che tale situazione ingenera confusione e smarrimento nella cittadinanza; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- Quali sono i progetti a cui fa riferimento il vicecommissario Babini?  
- Quali sono le tempistiche per la realizzazione del nuovo Ponte Garibaldi? 

 
 
Si richiede risposta orale 
 
 

Dario Romano 
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